
Reglas de acentuación

Según la posición de la sílaba tónica las palabras pueden ser: agudas, llanas o esdrújulas.

Son palabras  agudas  todas aquellas cuya sílaba tónica se encuentre al final.
Llevarán tilde (o acento ortográfico)  todas aquellas que acaben en ‘n’  ‘s’  o
vocal. Ejemplo: ‘compás’, ‘dragón’, ‘colibrí’, ‘infantil’ o ‘jugar’.

Son  palabras  llanas  todas  aquellas  cuya  sílaba  tónica  se  encuentre  en  la
penúltima posición. Llevarán tilde (o acento ortográfico) todas aquellas que no
acaben en ‘n’ ni en ‘s’ ni en vocal. Ejemplo: ‘árbol’, ‘césped’, ‘lápiz’, ‘mesa’,
‘suerte’, ‘llaves’.

Son palabras  esdrújulas  todas aquellas cuya sílaba tónica se encuentre en la
antepenúltima posición.  Todas las palabras esdrújulas llevan tilde (o acento
ortográfico).  Ejemplo:  lágrima,  gótico,  número,  océano.Las  palabras
sobreesdrújulas  también  llevan  siempre  tilde.  Ejemplo:  ‘trágicamente’,
‘dígaselo’, o ‘mándaselo’.

En los  siguientes  ejemplos  se  puede  ver la  sílaba  tónica  coloreada.  Las
palabras agudas están de verde, las llanas de rojo y las esdrújulas de azul.

MÚ SI CA

CO MI DA

SAN DÍ A
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MAN SIÓN

CO HE TE

AR QUEO LO GÍ A

CA MI SÓN

SIN GU LAR

TE LE VI SIÓN
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PAN TA LO NES

MEN SA JE RO

CO MU NI CA CIÓN

A LE GRÍ A

GRI TAR

BO LÍ GRA FO
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ES TU DIAN TE

CUA REN TA

HA BI TA CIÓN

HE RRA MIEN TA

SO CIAL

SUA VE
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NUE VE

NIE VE

LI MÓN

FA MI LIA
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